

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber: Organización de los Suizos en el extranjero
Band: 48 (2021)
Heft: 1

Rubrik: Suiza en cifras : cuestiones peliagudas

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Cuestiones peliagudas

50

¡La precisión de las cifras contribuye al orden y a la seguridad! Desde el 1.º de noviembre de 2020, los policías que custodian el Palacio Federal solo pueden llevar barbas de hasta 50 milímetros. Las barbas más largas suponen "una desventaja en materia de seguridad", afirma el Servicio de Seguridad Federal. Los policías más barbudos ya fueron asignados a otros puestos.

380

En cambio, en el "Encuentro Internacional de Barbas Alpinas", lo decisivo no es solo la longitud de la barba: ante todo hay que llevar la barba con dignidad y autenticidad, como lo hace Pius Sidler, actual campeón en la categoría, con una barba de 380 mm. Quien desee desafiar a Sidler, sepa que el próximo encuentro se celebrará el 3 de octubre de 2021, en Seewis (GR).

1 750

Hasta 1 750 francos cuesta una barba de pelo de búfalo hecha a mano en Suiza, un producto muy demandado por los papanoelos. Las innumerables asociaciones papanoeleras suizas, que visitan a decenas de miles de familias, han tenido un año difícil: debido a la pandemia, sus servicios han sido menos solicitados y han tenido mucho tiempo para cuidar sus barbas hasta el más mínimo detalle.

46

En cambio, los enfermeros y enfermeras han tenido —y siguen teniendo— una carga de trabajo extrema. A pesar de los aplausos generalizados, ninguna otra profesión registra una tasa de deserción tan elevada. Casi el 46% de estos profesionales cambian de oficio, muchos ya en su juventud. Su principal motivo: se sienten agobiados por una sobrecarga crónica, debida a la falta de personal. Y cada puesto abandonado no hace sino agravar el problema.

1 000 000

En tiempos turbulentos, los valores seguros adquieren un brillo especial, como por ejemplo el pelador de patatas Rex, inventado en Suiza en 1947. Con su diseño sencillo, es el ícono del ahorro y de lo imperecedero: desde 1969, la empresa Zena Swiss produce y vende cada año un millón de estos utensilios de cocina patentados. Si tiene alguna duda acerca de su utilidad, consulte a Betty Bossi (véase la página 14).

CIFRAS RECOPILADAS POR: MUL

Los lectores de "Panorama" atribuyen una buena calificación a la revista y formulan propuestas claras para mejorarla

Una parte considerable de los lectores dieron a "Panorama Suizo" una puntuación buena o, incluso, excelente. Muchos tienen también propuestas claras para mejorar la revista. A continuación, presentamos el resultado de la evaluación, tal como se desprende de la encuesta de lectores.

MARC LETTAU

¿Cómo describiría usted la revista *Panorama Suizo*? Es digna de confianza, informativa, trata temas relevantes y lo hace de forma políticamente equilibrada, en un lenguaje comprensible: ésta es la opinión mayoritaria de nuestros lectores, como se desprende de la encuesta realizada en el verano de 2020. La encuesta estuvo a cargo de un instituto de investigación independiente, especializado en medios de comunicación: el *Forschungszentrum Öffentlichkeit und Gesellschaft* (FÖG), de la Universidad de Zúrich. Según Jörg Schneider, investigador social y director de la encuesta, hay una cualidad que destaca en las apreciaciones de los lectores: "*Panorama Suizo* se considera, salvo raras excepciones, como una revista muy digna de confianza".

Los lectores, que poseen características muy diversas, dominan varias lenguas y están repartidos por todo el planeta, atribuyeron a la revista una calificación general positiva: el 42 por ciento le dieron la mejor nota: "muy buena"; el 38 por ciento, la nota "buena"; un 17 por ciento están en gran parte satisfechos; y menos del 3 por ciento le atribuyeron una calificación general negativa o muy negativa.

Estos son, a grandes rasgos, los resultados. La evaluación varía – aunque mínimamente – según el género, la edad y el país de residencia: los menores de 25 años y los mayores de 65 suelen atribuir a *Panorama* una calificación ligeramente más elevada que los otros grupos de edades; y lo mismo hacen casi todas las mujeres, en comparación con los hombres. La distancia geográfica respecto a Suiza también influye en la calificación general: quienes viven en Sudamérica o en Australia tienen una percepción más positiva de la revista que los residentes de la UE, donde radican la mayoría de los lectores de *Panorama*.

Sin embargo, la revista tampoco está exenta de defectos, en opinión de sus lectores. Prácticamente el diez por ciento piensa que el diseño y las ilustraciones no siempre son atractivos. Esta opinión es más frecuente entre los lectores de la versión en línea. El doce por ciento de los lectores opinan que *Panorama* acusa un sesgo político y no es